
滋賀県レイカディア大学彦根キャンパス 第１０期 サポートの会 

広報・情報室 大学だより編集会議 議事録 （敬称略） 

報告日 令和４年１０月１６日 報告者 谷口 惣亮 

議題・目的 大学だより彦根キャンパス ２４号編集会議 第２回 

日 時  令和４年１０月１５日（土） ２０時～２１時３０分 

場 所  Ｚｏｏｍ会議  

出席者  ７名  田中、藤森、、遠藤、、前田、、廣田、佐藤、、谷口   

 

1. 大学だより２４号 初稿レビュー 

 ・指摘事項については、会議の中で修正した。（詳細は、221016_大学だより24号V3を参照） 

   語句の統一を何ヶ所か行う 

    ・・下さい → ・・ください   申し上げます → 申しあげます   出来 → でき 

    ・・頂き   → ・・いただき   社協 → 県社協   数字は半角に統一   

    在校生 → 在学生   南彦根のビバシティ →  ビバシティ彦根 

    彦根のアルプラザ → アル・プラザ彦根 もしくは 彦根駅前（の）アル・プラザ 

 ・３ページ目の44期生に聞くの項目は｢44期リカレントコース履修生に聞く｣になりました。 

  44期の学科長が10/27まで決まらないことから今回はサポートの会一員でもあるリカレントの方の 

  インタビュー記事としました。担当は川口さんと田中室長の2名にお願いしました。なお、44期学科長    

などの記事は次回以降で掲載予定です。 

 

2. 今後の運営について 

 ・今回の編集会議には、42期の佐藤さんに参加して頂いたが来年度のこともあるので、次回以降は 

42期の方の複数参加をお願いしたい。 

 

3. レイカディア大学彦根キャンパスのHPトップの写真について 

  ・現在の米原校のＴＯＰページには文産の

写真が使われています。彦根キャンパスは

アル・プラザ彦根に移転したことから 

アル・プラザ彦根の写真を検討していただ

いた。近江高校の垂れ幕が気になるとの 

  意見もあり最終的にはこちらに任せて頂く

こととなった。田中室長とも相談し、右記

の写真を使用することとなりました。 

ご了承ください。 

  

 

4. 次回の編集会議  

 １０月２２日（土） ２０時から   （第３回編集会議 Ｚｏｏｍ②） 


